



10/15/2023

EL CAMINO DE JESÚS

PARTE V: "¿ME PRESTAS TUS PIES?"

Juan 13:12-17 (NTV). *Después de lavarles los pies, se puso otra vez el manto, se sentó y preguntó: —¿Entienden lo que acabo de hacer? Ustedes me llaman “Maestro” y “Señor” y tienen razón, porque es lo que soy. Y, dado que yo, su Señor y Maestro, les he lavado los pies, ustedes deben lavarse los pies unos a otros. Les di mi ejemplo para que lo sigan. Hagan lo mismo que yo he hecho con ustedes. Les digo la verdad, los [siervos] esclavos no son superiores a su amo ni el mensajero es más importante que quien envía el mensaje. Ahora que saben estas cosas, Dios los bendecirá por hacerlas*

Nuestras acciones comunican más que mil palabras.

RECUERDE. Nos parecemos más como nuestro Señor Jesús al nivel que usamos nuestros dones, talentos y recursos en servicio a otros.

Mateo 16:24 (RVR1960). *Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.*

JESÚS, AL LAVAR LOS PIES DE SUS DISCIPULOS:

1. NOS MODELO [AMOR]

Jesús sabía lo que Judas iba a hacer, más aún así nos modelo verdadero amor.

1 Juan 3:18-19 (NTV). *Queridos hijos, que nuestro amor no quede solo en palabras; mostremos la verdad por medio de nuestras acciones. Nuestras acciones demostrarán que pertenecemos a la verdad, entonces estaremos confiados cuando estemos delante de Dios.*

Todos fuimos creados por Dios para marcar una diferencia en el mundo que nos rodea. Tus dones, pasiones, y habilidades importan.

Juan 3:16-17 (NTV). *Pues Dios amó tanto al mundo que dio a su único Hijo, para que todo el que crea en él no se pierda, sino que tenga vida eterna. Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para salvarlo por medio de él.*

2. NOS DEFINIÓ [HUMILDAD]

John Hagee: *“La medida de la grandeza de un hombre no es el número de siervos que tiene, sino el número de personas a las que sirve”.*

“Es imposible amar a Jesús y no servir a la gente”.

Filipenses 2:5-8 (NTV). *Tengan la misma actitud que tuvo Cristo Jesús. Aunque era Dios, no consideró que el ser igual a Dios fuera algo a lo cual aferrarse. En cambio, renunció a sus privilegios divinos; adoptó la humilde posición de un esclavo y nació como un ser humano. Cuando apareció en forma de hombre, se humilló a sí mismo en obediencia a Dios y murió en una cruz como morían los criminales.*

3. NOS [COMISIONO] A HACER LO MISMO

Mateo 20:25-28 (NTV). *Así que Jesús los reunió a todos y les dijo: «Ustedes saben que los gobernantes de este mundo tratan a su pueblo con prepotencia y los funcionarios hacen alarde de su autoridad frente a los súbditos. Pero entre ustedes será diferente. El que quiera ser líder entre ustedes deberá ser sirviente, y el que quiera ser el primero entre ustedes deberá convertirse en esclavo. Pues ni aun el Hijo del Hombre vino para que le sirvan, sino para servir a otros y para dar su vida en rescate por muchos».*

Encontraremos la razón de nuestra existencia en el servicio a otros.

Efesios 2:10 (DHH). *Pues es Dios quien nos ha hecho; él nos ha creado en Cristo Jesús para que hagamos buenas obras, siguiendo el camino que él nos había preparado de antemano.*